

**Intisari:** Anak-anak yang manis, jika Anda selalu bahagia sepanjang waktu, perziarahan ingatan menjadi mudah. Anda hanya bisa menjadi jiwa-jiwa suci dan dermawan sepanjang 21 kelahiran melalui ingatan akan Baba.

**Pertanyaan:** Siapa para pelayan dan hamba-hamba Anda yang terbaik?

**Jawaban:** Bencana alam dan inovasi sains – yang melaluinya semua sampah dari seluruh dunia ini akan dibersihkan – adalah para pelayan dan hamba-hamba yang terbaik bagi Anda; mereka akan menjadi pembantu Anda untuk membersihkan segala sesuatu. Sesudah itu, semua unsur alam akan berada di bawah kendali Anda.

Om shanti. Apa yang Anda, anak-anak rohani yang termanis, sedang lakukan? Anda sedang berdiri di medan pertempuran. Anda bukan berdiri; Anda sedang duduk. Pasukan Anda begitu hebat. Ini disebut pasukan spiritual dari Sang Ayah rohani. Beliau menginspirasi Anda untuk melakukan upaya yang sedemikian mudah untuk beryoga dengan-Nya agar Anda bisa meraih kemenangan atas Rahwana. Anda disebut kesatria tersamar, mahawira tersamar. Anda meraih kemenangan atas lima sifat buruk, dan yang pertama adalah kesadaran badan. Sang Ayah sedang menunjukkan metode yang sedemikian mudah kepada Anda untuk meraih kemenangan atas dunia dan mewujudkan kedamaian di dunia. Tidak ada seorang pun yang mengetahui hal-hal ini kecuali Anda, anak-anak. Anda sedang mendirikan kerajaan kedamaian di dunia. Tidak ada nama maupun jejak ketidakedamaian, kesengsaraan, atau penyakit di sana. Studi ini menjadikan Anda sebagai master dunia baru. Sang Ayah berkata, “Anak-anak yang termanis, dengan meraih kemenangan atas sifat buruk nafsu birahi, Anda menjadi penakluk dunia sepanjang 21 kelahiran. Ini begitu mudah. Anda adalah pasukan spiritual Shiva Baba. Ini tidak ada hubungannya dengan Rama. Ini juga tidak ada hubungannya dengan Krishna. Sang Ayah Yang Maha Tinggi, Sang Jiwa Yang Maha Tinggi, disebut Rama. Pasukan Rama dan lain-lain yang telah diceritakan orang itu tidak benar. Ada ungkapan bahwa ketika Sang Surya Pengetahuan terbit, kegelapan ketidaktahuan pun sirna. Zaman besi adalah kegelapan ekstrem. Ada begitu banyak pertengkaran, pertempuran, dan kekerasan. Ini tidak terjadi di zaman emas. Lihatlah bagaimana Anda sedang mendirikan kerajaan Anda sendiri. Anda tidak menggunakan tangan atau kaki untuk melakukannya. Di sini, Anda harus mematahkan kesadaran badan. Selagi tinggal di rumah, pertama-tama, ingatlah ini: “Saya adalah jiwa, bukan badan.” Hanya Anda, jiwa-jiwa, yang menjalani 84 kelahiran. Ini adalah kelahiran terakhir Anda. Dunia lama harus berakhir. Ini disebut zaman kabisat, yaitu zaman peralihan yang paling penuh berkah. Perucut ini kecil. Perucut brahmana sangat terkenal. Sang Ayah menjelaskan dengan begitu mudah kepada Anda. Anda datang dan mempelajari studi ini dengan Sang Ayah, setiap 5000 tahun, untuk meraih kerajaan. Tujuan dan sasaran Anda berada di hadapan Anda: “Kita harus menjadi sedemikian rupa melalui Shiva Baba.” Benar, anak-anak. Mengapa tidak? Cukup tanggalkanlah kesadaran badan, sadarilah diri Anda sebagai jiwa, dan ingatlah Sang Ayah, maka dosa-dosa Anda akan terhapus. Anda tahu bahwa dengan menjadi suci dalam kelahiran ini, Anda – jiwa-jiwa – menjadi suci dan dermawan sepanjang 21 kelahiran, kemudian Anda mulai menurun. Anda tahu bahwa hanya Andalah yang mengelilingi siklus 84 kelahiran; seluruh dunia tidak menjalani satu siklus penuh. Hanya mereka, yang mengelilingi siklus 84 kelahiran dan berasal dari agama inilah yang akan datang. Hanya Sang Ayah yang mendirikan zaman emas dan perak. Beliau sedang mendirikannya sekarang, sedangkan zaman perunggu dan besi nantinya didirikan oleh Rahwana. Ada patung Rahwana berkepala keledai.

Manusia menjadi keledai-keledai penuh sifat buruk. Anda mengerti hakikat Anda sebelumnya. Ini adalah dunia jiwa-jiwa berdosa. Ada jutaan manusia di dunia jiwa-jiwa berdosa ini. Di dunia jiwa-jiwa suci dan dermawan, hanya ada 900.000 jiwa pada permulaannya. Anda sekarang sedang menjadi master atas seluruh dunia. Lakshmi dan Narayana dahulu adalah master dunia. Sudah pasti, hanya Sang Ayah yang memberikan kedaulatan surga kepada Anda. Sang Ayah berkata, “Saya telah datang kemari untuk memberikan kedaulatan dunia kepada Anda.” Anda sekarang benar-benar harus menjadi suci, dan dalam hal itu pun, Anda harus menjadi suci dalam kelahiran terakhir di daratan kematian ini. Penghancuran dunia lama sedang dipersiapkan di depan Anda. Mereka kini mempersiapkan bom-bom dan sebagainya dengan cara sedemikian rupa, sehingga selagi duduk di rumah, mereka bisa menghabiskan semua orang. Mereka bahkan berkata, “Selagi duduk di rumah, kami akan menghancurkan seluruh dunia lama ini.” Selagi duduk di rumah, mereka akan meluncurkan bom-bom dan sebagainya dengan sedemikian rupa sehingga seluruh dunia akan luluh lantak. Selagi duduk di rumah, Anda anak-anak menjadi master dunia melalui kekuatan yoga. Anda sedang mewujudkan kedamaian dengan kekuatan yoga, sedangkan mereka akan menghancurkan seluruh dunia dengan kekuatan sains. Semua itu adalah pelayan Anda. Mereka melayani Anda; mereka akan mengakhiri dunia lama. Semua bencana alam dan sebagainya menjadi hamba-hamba Anda. Seluruh alam menjadi hamba Anda. Anda hanya perlu beryoga dengan Sang Ayah. Oleh karenanya, Anda anak-anak harus penuh dengan kebahagiaan dalam hati. Anda harus begitu banyak mengingat Sang Ayah yang begitu terkasih. Seluruh Bharata ini dahulu adalah Shivalaya. Di zaman emas, orang-orang sepenuhnya tanpa sifat buruk, sedangkan di sini, mereka penuh sifat buruk. Anda sekarang sudah ingat bahwa Sang Ayah telah memberi tahu Anda, “Jangan mendengarkan hal-hal buruk!” Jangan mendengarkan hal-hal kotor. Bahkan, jangan mengucapkan hal-hal semacam itu. Sang Ayah menjelaskan, “Anda sudah menjadi sedemikian kotor.” Anda dahulu memiliki berlimpah kekayaan. Anda dahulu adalah master surga. Namun, sekarang, bukannya menjadi master surga, Anda sudah menjadi master neraka. Drama ini sudah ditakdirkan. Setiap 5000 tahun, Saya memindahkan Anda anak-anak dari kedalaman neraka ekstrem dan membawa Anda ke surga. Anak-anak rohani, tidak maukah Anda mematuhi petunjuk Saya?” Sang Jiwa Yang Maha Tinggi mengatakan, “Jadilah master dunia yang suci.” Jadi, tidak maukah Anda menjadi sedemikian rupa? Penghancuran pasti akan terjadi. Dosa-dosa Anda sepanjang banyak kelahiran akan terhapus oleh kekuatan yoga ini. Akan tetapi, untuk menghapus dosa-dosa dari banyak kelahiran, pasti perlu waktu. Anak-anak yang sudah berada di sini sejak permulaan yagya tidak mampu untuk beryoga bahkan 10% pun. Inilah sebabnya, dosa-dosa mereka tidak bisa terhapus. Anak-anak baru dengan cepat menjadi yogi sehingga dosa-dosa mereka bisa terhapus dan mereka mulai melakukan pelayanan. Anda anak-anak paham bahwa Anda sekarang harus pulang ke rumah. Sang Ayah telah datang untuk menjemput Anda pulang. Jiwa-jiwa yang berdosa tidak bisa pulang ke hunian kedamaian maupun pergi ke daratan kebahagiaan; mereka hanya tinggal di daratan kesengsaraan. Inilah sebabnya, Sang Ayah sekarang berkata, “Ingatlah Saya, maka dosa-dosa Anda akan terbakar habis.” Wahai, anak-anak, jadilah bunga-bunga yang indah! Jangan menodai nama marga ilahi. Karena menjadi penuh dengan sifat-sifat buruk, Anda telah menjadi sedemikian tidak bahagia. Inilah sandiwara yang sudah ditakdirkan di dalam drama. Jika Anda tidak menjadi suci, Anda tidak bisa pergi ke dunia surga yang suci. Bharata dahulu adalah surga. Di masa lalu, Bharata adalah daratan Krishna, sedangkan sekarang, semua jiwa sudah menjadi penghuni neraka. Jadi, Anda anak-anak harus membuang sifat-sifat buruk dengan penuh kebahagiaan. Anda harus langsung berhenti minum racun. Anda tidak bisa pergi ke surga sambil minum racun. Anda kini harus menjadi suci agar bisa pergi ke sana. Anda bisa menjelaskan tentang bagaimana mereka dahulu mengklaim kerajaan mereka dengan mempelajari Raja Yoga. Ini adalah studi. Ini sama seperti beryoga untuk menjadi ahli hukum atau dokter bedah. Dengan beryoga dengan seorang dokter

bedah, Anda pun menjadi dokter bedah. Demikianlah, ini adalah mahawakya Tuhan. Bagaimana cara Beliau memasuki kendaraan ini? Beliau berkata, “Pada akhir dari banyak kelahirannya, Saya duduk di dalam badannya dan menyampaikan pengetahuan ini kepada Anda, anak-anak. Saya tahu bahwa dia dahulu adalah master dunia yang suci. Dia sekarang sudah menjadi tidak suci dan terpuruk dalam kemiskinan, kemudian dia akan mengklaim nomor pertama. Saya memasuki badannya dan memberikan pengetahuan ini kepada Anda, anak-anak.” Sang Ayah yang tak terbatas berkata, “Anak-anak, jadilah suci, maka Anda akan terus-menerus bahagia.” Zaman emas adalah daratan keabadian, sedangkan zaman perunggu dan besi adalah daratan kematian. Sang Ayah menerangkan dengan begitu jelas kepada Anda, anak-anak. Anda menjadi berkesadaran jiwa di sini, tetapi Anda kemudian menjadi berkesadaran badan dan dikalahkan oleh Maya. Anda dihantam oleh salah satu meriam Maya sedemikian kuatnya sehingga Anda sepenuhnya terlempar ke dalam selokan. Sang Ayah berkata, “Ini adalah selokan. Ini bukan kebahagiaan.” Bayangkan seperti apa surga nantinya. Lihatlah cara hidup manusia-manusia ilahi. Namanya adalah surga. Anda sedang dijadikan sebagai master surga, tetapi kendati demikian, Anda mengatakan bahwa Anda benar-benar ingin minum racun. Anda tidak akan bisa pergi ke surga jika begitu; Anda akan harus menanggung begitu banyak hukuman. Anda anak-anak harus bertempur melawan Maya. Ada beberapa anak yang menjadi berkesadaran badan serta melakukan perbuatan yang begitu kotor. Mereka mengira bahwa tidak ada yang mengawasi mereka. Amarah dan keserakahan itu kentara, tetapi nafsu birahi tidak kentara. Mereka mengotori wajah mereka sendiri. Dengan mengotori wajah Anda, Anda berubah dari rupawan menjadi jelek, kemudian seluruh dunia pun mengikuti Anda. Dunia yang sudah begitu tidak suci ini pasti harus diubah. Sang Ayah berkata, “Tidakkah Anda merasa malu karena Anda tidak mau menjadi suci hanya untuk satu kelahiran ini?” Tuhan berbicara, “Sifat buruk nafsu birahi adalah musuh terbesar.” Sesungguhnya, ketika Anda dahulu menghuni surga, Anda begitu kaya raya, jangan tanya lagi! Beberapa anak berkata, “Baba, datanglah ke kota kami!” Haruskah Saya pergi dan mengamati monyet-monyet di hutan duri? Anda anak-anak pasti harus melakukan pelayanan sesuai dengan drama. Ada ungkapan, “Ayah menunjukkan anak.” Anda anak-anak harus pergi dan memberikan manfaat kepada semua orang. Sang Ayah menjelaskan kepada Anda, anak-anak, “Jangan lupa bahwa Anda berada di tengah medan pertempuran.” Anda bertempur melawan lima sifat buruk. Jalan pengetahuan ini sepenuhnya berbeda. Sang Ayah berkata, “Saya menjadikan Anda sebagai master surga sepanjang 21 kelahiran, kemudian siapa yang menjadikan Anda sebagai penghuni neraka? Rahwana.” Anda bisa mengamati bedanya. Anda sudah mengangkat guru selama kelahiran demi kelahiran di jalan pemujaan, tetapi Anda tidak menerima apa pun. Yang Esa disebut sebagai Sang Satguru. Kaum Sikh menyebut Sang Satguru sebagai Sosok Keabadian. Kematian tidak mendatangi Beliau. Sang Satguru adalah Sang Kematian Besar. Sang Ayah berkata, “Saya datang untuk membebaskan Anda anak-anak dari cengkeraman kematian.” Kemudian, di zaman emas, kematian sama sekali tidak datang. Itu disebut daratan keabadian. Anda sekarang sedang menjadi master daratan keabadian, yaitu zaman emas, dengan mengikuti shrimat. Lihatlah seperti apa pertempuran Anda. Seluruh dunia sedang bertengkar dan berkelahi dengan satu sama lain, sedangkan pertarungan Anda adalah melawan Rahwana, lima sifat buruk. Anda menaklukkan sifat-sifat buruk itu. Inilah kelahiran terakhir Anda. Sang Ayah berkata, “Saya adalah Tuhan Bagi Yang Miskin.” Hanya mereka yang miskinlah yang datang kemari. Ini tidak ditakdirkan dalam keberuntungan orang-orang kaya. Mereka tetap sombong dan terintoksikasi oleh kekayaan mereka. Semua itu akan berakhir. Hanya terdapat sangat sedikit waktu yang tersisa; demikianlah rencana drama. Semua bom dan sebagainya yang telah diproduksi itu pasti akan digunakan. Sebelum ini, peperangan berlangsung dengan menggunakan anak panah, busur, dan pedang, kemudian orang menggunakan senapan dan lain-lain. Mereka sekarang sudah menciptakan bom-bom yang sedemikian dahsyat sehingga mereka mampu menghabisi seluruh umat

manusia selagi duduk di rumah. Hal-hal itu bukan diproduksi untuk disimpan saja. Hingga berapa lama mereka bisa menyimpannya? Sang Ayah telah datang, jadi penghancuran pasti akan terjadi. Siklus drama ini terus berputar. Kerajaan Anda pasti akan berdiri. Lakshmi dan Narayana tidak pernah bertempur. Dalam kitab-kitab suci, diceritakan bahwa ada peperangan yang terjadi antara iblis-iblis dan manusia-manusia ilahi, tetapi bagaimana mungkin jiwa-jiwa yang hidup di zaman emas bisa bertemu dengan jiwa-jiwa yang hidup di zaman besi untuk berperang? Anda kini paham bahwa Anda sedang memerangi lima sifat buruk. Anda akan menaklukkan sifat-sifat buruk itu dan menjadi sepenuhnya tanpa sifat buruk, kemudian Anda akan menjadi master atas dunia tanpa sifat buruk. Entah Anda sedang berjalan maupun duduk, Anda harus mengingat Sang Ayah. Anda harus meresapkan kebajikan-kebajikan ilahi. Drama ini sudah ditakdirkan. Ada beberapa orang yang sama sekali tidak memiliki keberuntungan ini dalam takdir mereka. Hanya jika Anda memiliki kekuatan yoga, barulah dosa-dosa Anda bisa terhapus. Hanya jika Anda menjadi sempurna, barulah Anda bisa pergi ke dunia yang sempurna. Sang Ayah terus meniup terompet kerang. Orang-orang itu kemudian duduk dan membuat terompet kerang dan juga seruling di jalan pemujaan. Sang Ayah menjelaskan segala sesuatu melalui bibir orang ini (Brahma). Inilah studi Raja Yoga. Studi ini begitu mudah: “Ingatlah Sang Ayah dan ingatlah kerajaan Anda. Kenalilah Sang Ayah yang tak terbatas dan klaimlah kerajaan. Lupakanlah dunia ini.” Anda adalah para saniasi yang tak terbatas. Anda tahu bahwa seluruh dunia lama ini akan hancur. Hanya Bharatalah yang ada di kerajaan Lakshmi dan Narayana. Achcha.

Kepada anak-anak yang termanis, yang terkasih, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali, cinta kasih, salam, dan selamat pagi dari Sang Ibu, Sang Ayah, BapDada. Ayah rohani mengucapkan namaste kepada anak-anak rohani.

**Intisari untuk dharna:**

1. Jangan mengakibatkan nama marga ilahi Anda ternoda. Jadilah bunga-bunga yang indah. Lakukanlah pelayanan untuk memberikan manfaat kepada banyak jiwa dan ungkaplah Sang Ayah.
2. Agar bisa menjadi sepenuhnya tanpa sifat buruk, jangan mendengarkan atau membicarakan hal-hal kotor. Jangan mendengarkan hal-hal buruk, jangan membicarakan hal-hal buruk ... Jangan melakukan perbuatan kotor apa pun akibat terpengaruh oleh kesadaran badan.

**Berkah:** Semoga Anda menjadi wali yang bebas dari ikatan apa pun, bahkan dari ikatan mental Anda, dengan menjadi “Manmanabhawa”.

Ikatan itu bagaikan sangkar. Burung beo di dalam sangkar tersebut kini sudah menjadi burung terbang yang bebas dari segala ikatan. Bahkan seandainya terdapat ikatan badan, mental Anda adalah burung terbang, karena dengan menjadi “Manmanabhawa”, Anda terbebas dari semua ikatan mental. Anda bahkan tidak memiliki ikatan apa pun terhadap memelihara keluarga Anda. Mereka yang menjaga segala sesuatu sebagai wali selalu bebas dari segala ikatan, sepanjang waktu. Seseorang yang berumah tangga pasti memikul beban, dan jiwa yang memikul beban tidak bisa terbang. Kendati demikian, jika Anda adalah wali, Anda bebas dari segala ikatan dan bisa mencapai rumah manis dalam sedetik dengan tahapan terbang Anda.

**Slogan:** Jadikanlah kesedihan sebagai pelayan Anda. Jangan mengizinkannya tampak di wajah Anda.

\*\*\*OM SHANTI\*\*\*